

In World of Warcraft auf Wanderschaft

Alexis Dworsky reist erneut um die Welt – und bleibt abermals daheim vor dem Monitor sitzen. Die Tour führt in diesmal durch *World of Warcraft*, *Grand Theft Auto* und andere Computerspiele. Der Bericht von seinen Abenteuern ist überaus lebendig: In der Vortragsperformance zockt er, erzählt aus erster Hand Geschichten über die virtuellen Erlebnisse und zaubert Mitbringsel von der Reise aus seinem Rucksack.

Donnerstag, 5. Dezember 2013, 20 Uhr
Gasteig/Black Box
Rosenheimer Straße 5, 81667 München
S-Bahn: S1-S8, Haltestelle Rosenheimer Platz

Eintritt Frei

Anm.: Die Veranstaltung steht in keinem Zusammenhang mit irgendwelchen Spielefirmen. Sie ist die Fortsetzung von *Mit Google Street View um die Welt reisen* und wird durch das *Projektstipendium Junge Kunst/Neue Medien* der Landeshauptstadt München ermöglicht.



Foto: Man muss nicht aussehen wie ein Orc, man muss fühlen wie einer (**groß**).